

Kreis Darmstadt-Dieburg

Start frei für KATWARN

[21.11.2012] Als erste südhessische Kommune hat der Landkreis Darmstadt-Dieburg das Warn- und Informationssystem KATWARN in Betrieb genommen.

Nach den hessischen Kommunen Bad Homburg und Schwalm-Eder-Kreis ([wir berichteten](#)) setzt nun auch der Kreis Darmstadt-Dieburg auf das Warn- und Informationssystem KATWARN. Wer künftig den Dienst nutzen möchte, kann sich nach Angaben des Landkreises ab sofort per SMS über eine Servicenummer anmelden. „Mit KATWARN haben wir die Möglichkeit, die Bevölkerung per SMS oder E-Mail über Großschadenslagen zu informieren und mitzuteilen, welche Sofortmaßnahmen zu treffen sind“, erklärt Landrat Klaus Peter Schellhaas. KATWARN ist auch als iPhone-App erhältlich und bietet weitere Funktionen wie etwa Warnungen des Deutschen Wetterdienstes.

(cs)

Stichwörter: Panorama, Kreis Darmstadt-Dieburg, Frühwarnsystem, KATWARN, Katastrophenschutz, Bürgerservice